
 
第 1598回（8月 21日）例会報告 

＊点    鐘     矢澤大和会長 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊ビジター紹介     ロレナ・フランコさん 
            三谷延子さん 
＊会長報告       矢澤大和会長 
＊幹事報告       新井啓介幹事 
＊出席状況報告     渡辺昭孝委員長 
＊委員会報告      
  青少年交換委員会  紹介 川辺秀夫委員長 

第４１１０地区メキシコ 
アグアスカリエンテス R C  

       ロレナ・フランコさん 
    雑誌・広報委員会  古田稔委員長 
＊ニコニコボックス   半田太委員長 
＊クラブ協議会  
      ガバナー公式訪問について 
 

会長報告 
 

会長  矢澤 大和 
 
残暑お見舞い申し上げ

ます。8月 16 日午後、ロ

レーナ・フランコさんが、

メキシコ、アグアスカリ

エンテスから 20 時間を

掛けて、来日いたしまし

た。長旅だったので疲れていないか心配しましたが、

成田空港で疲労の色は一切見せずににこやかな顔を見 

たときはホッとしました。さすが若さですね、感心さ

せられました。青少年交換の親善大使として 1年間会

員の皆様に、特にホストファミリーにはお世話になり

ます。よろしくお願いいたします。また、出迎えに行

かれた青少年交換委員会の川辺さん、田島さん、ファ

ーストホストファミリーの三谷さんのご家族、ご苦労

様でした。 

昨晩のウェルカムパーティーに大勢の皆さんにご参加

いただき、歓迎の意を表す事が出来ました。ありがと

うございます。また、先ほどは行田ロータリークラブ

の交換学生ツルジロウ・ファブリッツオ君と共に、工

藤行田市長に表敬訪問をさせていただきました。 

また、当クラブでスポンサーをしました三谷佳代さん

は、明日午後メキシコに向かって旅立ちます。1 年間

メキシコで異文化を体験し、日本の文化を紹介し、一

回りも二回りも大きくなって無事に帰国される事を祈

ります。 

既に皆さんは、ご承知の事と思いますが、第 2570地区

のホームページには、青少年交換の目的として、 

「国際理解および平和を推進するための最も強力な方

法は、実際に異なる文化に浸ることです。国籍に関わ

らず、すべての人々が同じ基本的なこと、すなわち自

分自身や子供たちが豊かに満足して生活できる安全で

快適な環境を求めているのだということを知れば、世

界はより小さく、より友好的な場となるでしょう。青

少年交換は、他国の人々と出会い、他の文化を体験す

ることによって、生涯にわたる国際理解の種を播く機

会を何千もの青少年に与えます。 」と、有ります。「生

涯にわたる国際理解の種を播く機会」をすこしでも多

くロレーナと分かちあいましょう。まさしく石川ガバ

ナーのおっしゃる「私たちは家族」なのです。 



前回も話をさせていただきましたが、今月は、会員増

強および拡大月間です。会員増強は、島崎委員長と委

員会だけではどうにもなりません。会員の皆さん、一

人一人の心掛けが必要です。本クラブにふさわしい人

が居ないか、もう一度皆さんの周囲を思い起こしてみ

てください。ロータリアンにふさわしい人が居られる

かもしれません。 

26 日は埼玉県知事選挙の投票日です。投票率が下がる

んじゃないかと多くの方が心配しています。期日前投

票、今朝の新聞では、前回の参議院選に比べ、三分の

一水準とのことです。皆さんは勿論ですが、ご家族を

はじめ皆さんの身近の方で、棄権のない様ご示唆いた

だけると幸いです。私も、26 日は朝から地区の会議で

不在ですので、先ほど期日前投票をしてまいりました。

26 日都合の悪い方は、是非期日前投票をしてください。 

今日は、来る 9月 4日のガバナー公式訪問に向けての

クラブ協議会です。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

幹事報告 
 

 
幹事  新井 啓介 
 
1. 本日の例会は、ガバ 
ナー公式訪問例会の為の

クラブ協議会です。 
進行役は、矢澤会長にお

願い致します。 
よろしくお願い致します。 
2. 次回の来週の例会は、会場が変更になります。 
会場は、VIVAぎょうだ になりますので、間違わ
ぬようお願いします。例会内容は、ガバナー補佐

訪問で、卓話になります。 
会員の皆様の出席をよろしくお願い致します。 

3. ご協力のお願いをしておりました、『中越沖地震義
援金』は、お蔭様で目標金額に達しましたので、

先日ガバナー事務所に送金いたしました。 
皆様のご協力に感謝申し上げます。 

4. 訃報連絡 
高山パストガバナーのご母堂様がお亡くなりにな

りました。行年 100 歳です。クラブより弔電を打
ちましたのでご報告いたします。 

出席報告 
渡辺 昭孝委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 22名   2名 60.0% 

 
ニコニコ報告 

半田太 委員長 
矢澤会長  ロレーナフランコさんが来日しました。

1年間宜しくお願いします。 
      松本尚会員の全快おめでとうございます。 
新井幹事  ロレーナフランコさんの来訪を歓迎いた

します。来週の例会はＶＩＶＡ行田で行

います。 
松本尚   長らく休ませて頂きました。今日からお

世話になります。 
小澤    来客のため早退させていただきます。 
清水    ネパールの里子に手紙を出しました。 
      「ネパールの里子に文のふづきかな」 
      “ふずき”は文月(ふみづき、8月)の季語

です。 
古田    今日は雑誌広報のつたない話をさせて頂

きます。松本先生のお元気なお顔を見て

何より良かったと思います。 
横川    松本大先輩の健康回復をお喜び申し上げ

ます。 
小澤    松本先生、お元気になられておめでとう

ございます。残暑厳しい折お大事に。 
高根沢   松本大先輩お久しぶりです。お元気そう

で何よりです。今後ともご指導のほど宜

しくお願いします。 
田島    ロレナフランコさんの来日を歓迎します。

思いで多き日本の生活が送れるよう希望

します。三谷さん日本語バッチシ教えて

おいてください。 
阿部    さくらＲＣにおきましては｢博物館友の

会｣への加入者が 1 人を残してほぼ全員
の方に加入していただきました。ご協力

有難うございました。 
斎藤    ロレナフランコさんようこそ。松本先生

お元気になられて良かったですね。 
以下同文  松岡 戸ヶ崎 川辺 田中 田邉 渡辺 

島崎 半田 鈴木  



委員会報告 
 
青少年交換委員会 
   川辺委員長 
 地区今年度青少年交

換プログラムによる交換

留学生としてRI第 4110
地区メキシコアグアスカ

リエンテスインドゥスト

リアル RCがスポンサーのロレナ・フランコさん（17
歳）が 8月 16日、成田に到着しました。 
当日は矢澤会長、三谷会員夫妻、そして 8 月 22 日メ
キシコに交換留学生として、出発する佳代さん、地区 
青少年交換委員会副委員長 福田さん、ローテックの

瀧島さん、田島委員、そして委員長の川辺と 7名で出
迎えました。 ロレナさんは、20時間の長旅にも疲れ
も見せず元気な姿で現れました。好感の持てる明るい

メキシカンな感じの娘さんという印象を受けました。 
三谷会員のところに先ず 3ヶ月ホームスティし、県立
進修館高校で一年間学びます。翌日は、早速、制服の

採寸とそして昨晩（8月 20日）ウエルカムパーティを
行い歓迎を致しました。多くの会員にご参加頂き有難

うございました。本日、先程、矢澤会長から報告があ

りましたように午前、行田ロータリークラブの交換留

学生ツルジロー（アメリカ）とロレナ・フランコの二

人を行田 R C 、さくら R C会長・幹事その他の数名
で同行して、表敬訪問に工藤行田市長のもとに行って

きました。来日してまだ一週間経ちませんが、ロレナ

の日本語学習も上達が早いようです。ロレナを心から

歓迎し、そして友好親善大使としてその役目が果せる

ように全会員のご支援、ご協力をお願い致し委員会報

告とします。有難うございました。 

 

 
ロレナ・フランコさん 

日本語で自己紹介をしてくれました。とても上手です。 

 
 

 
雑誌・広報委員会 
   古田 稔委員

長 
ロータリの友 
①、三十七ページ～五

十二ページ、ロータリ

ーの基礎知識、ＲＩの

歴史的な今日迄、読み

易く表現されている。 
② 十六ページ茅ヶ崎ロータリークラブ 山口利通さ
んより『 魅力あるクラブ 』 について述べてい
る。単年度主義からは魅力ある計画は出来ない、

長期的な計画を立て地域に発信して 
会員増強につなげたらいいと述べている。 
『 あの人は魅力がある』という人は日常の行動が
称賛に値いするものだから…… 



ガバナー月信  
①、九ページ ブライダル委員長磯内力彦（新所沢

ＲＣ）前号で私しが述べた通り、ブライダル委員

会２０年振りに復活したとのこと。積極的に進め

て、ロータリー挙げての社会奉仕活動に実りある

ものになると確信したい。 
我がクラブも進んで参加したらよい。 
②十二ページ地区補助金委員長（細井保雄行田さく

ら）折角、細井さんが委員長に出ておるので補助

金申請したらいいと思う。 
③ 十六ページ次々年度 二〇〇九、二〇一〇ガバナ
ーノミニーに（本庄ロータリークラブ）加藤玄静

会員が選出された記事。 
（今年地区クラブ奉仕委員長） 

 
クラブ協議会 

 

 
ガバナー公式訪問クラブ協議会 

 

 
8月 16日（木）成田でお迎え 

 
メキシコ国旗と共に 

（国旗が逆でした。大変失礼しました・・・） 

 
8月 20日（月）ウエルカムパーティにて 

 
 


